
Réunion CC du 5 avril 2017 à Juan les Pins 

Maitre du temps : Jef 

Animatrice : Véronique 

Secrétaire : Emma 
 

Information : le mois prochain sera la dernière réunion CC de MF et Jef. 

 

 

Retour sur la rencontre GL - la forme et aussi la suite pour le chant des Colibris 
 

Un tour de cercle est fait :  

Ce qui a été :  

- Encore des nouveaux, et donc du renouvellement 

- Nombre plus de 35 

- Déroulé assez fluide 

- Bien de finir plus tôt 

- Bonne ambiance 

- Echanges au cours du repas, on est bien repéré car présentation 

des membres CC  

- Impression de démarrage à l’heure 

- Générosité au buffet 

- Bien qu’il y ait la partie expérimentation 

- Co-voiturage 

- Timing respecté 

- Nombre inscrits dans les groupes 

 

Ce qui a moins été 

- Sensation que la partie informative a été plus longue.  

- Présentation écrite qui va à l’essentiel, efficacité max, apprise par 

cœur 

- Débat mouvant trouvé un thème plus clivant 

- Se dire une heure de fin 

- Faire 2 ou 3 questions sur le débat mouvant 

- Pas de jeux coop 

- Frustration : on aurait pu tirer plus avec une question plus réfléchie 

- Rangement 

- Flottement pour la mise en cercle, que les gens qui arrivent ne 

savent pas où se mettre 

- Tour de parole à la fin : bcp de pers on dit doute 

- Plus de préparation en amont 

 

Compléments apportés :  

- La partie informative est écrite  



- Le débat mouvant n’était pas le seul moment d’expérimentation, 

mais comme nous l’avions décidé il remplaçait le temps de jeu 

coopératif. 

 

Et maintenant 

Incertitude sur la compréhension des personnes s’étant inscrites dans les 

groupes, donc peut être besoin de laisser ouvert. 

Communication à faire pour informer ceux qui n’ont pas pu venir, ouvrir mais 

malgré tout rappeler que cela a été fait dans le chant des colibris.  

Amandine regarde les formulaires, 

Emma initie une rédaction dans le pad « en cours », pour envoi ce we.  

 

Interrogation sur la capacité du GL a organisé 4 évènements ou moments. 

Ne pas effaroucher, trouver un autre thème qu’évènement 

A ceux qu’on connait leur proposer d’être relai dans les groupes.  

On peut leur donner le kit 

On se laisse aussi la possibilité d’organiser d’ici la fin de l’année un évènement. 

Les liens au sein du CC pour chaque groupe sont :  

 Education : Gilles 

 Terre et nature : Amandine 

 Déchet : Véronique 

 Démocratie : Emma 

 

 

 

Organisation suite départ prochain de MF et Jef : notamment mail pendant la période 
de transition... 

Marie Françoise va effectivement avoir moins de temps. 

Véronique & Emma reprennent la gestion de la boite, et se voient pour se 

coordonner. 

 

Retour sur la réunion pour le café associatif chez Evaleco 

5ème réunion, celle où il y a beaucoup de structures et associations. 10 

structures dont 6-7 dans la structure de Tetris. En plus : NEF, APAISE et Colibris 

Quelle organisation : Système comme la meute, bénévole pour tenir la partie 

« bar ». 

Proposition & attente des structures, sous forme de jeu. 

L’attente de Tetris : que nous nous sentions responsable et impliqué dans ce 

café. 

 

Propositions reçues dans la boite mail 

 Vence : fête de la biodiversité - samedi 20 et dimanche 21 mai 2017 - 25 

barnum à dispo 

Réponse de non-participation en soulignant que souffleurs d’avenir 

 



 Grasse (par Valérie Tétu) : Rendez-vous du jardin, organisé le 3 juin prochain 

par la ville de Grasse, à la villa Fragonard. 

Proposer que Colibris 06 Collines d’Azur organise une gratiferia sur le thème 

du jardin (petit outillage, livres, graines, vêtements, boutures….).  

 

Idée intéressante 

Mutualiser le groupe gratiféria et Terre&Nature 

Amandine contacte Valérie pour plus de détails 

 

 Dans le cadre de la semaine du Développement Durable, la Direction 

territoriale Provence-Alpes-Côte d’Azur de SNCF Réseau souhaiterait 

proposer à ses collaborateurs une projection privée du film « DEMAIN ». En 

naviguant sur le site de COLIBRIS, j’ai pu constater qu’il était possible de vous 

solliciter pour une animation post-projection. 

Emma se renseigne. 

 

 Communication infos à relayer :  

o candidat service civique (V Tetu) : trop pointu, et pas de notre 

périmètre 

o Gratiferia Opio 9 avril : ok sur notre page FB 

o Projet de jardin collectif cagnes sur mer : courrier Emma, si projet 

ampleur fabrique 

 

 Biot souffleur d’avenir table ronde gouvernance partagée. 

Pour et stratégiquement il ne faut pas tout lâcher. Emma se fait préciser la 

demande exacte. 


